
Herr Krüger und Herr Hillebrand beantworten eine Nachfrage zur Nettogeschossflächenzahl von 
Ratsfrau Einfeldt.  
 
Die Verwaltung verteilt zusätzliche Haushaltsunterlagen zum Ergebnishaushalt des Fachdienstes 
Schule, Kultur und Sport. Frau Bartelheimer beantwortet eine Anfrage zu den Ansätzen in Bezug 
auf die PC-Ausstattung der Schulen.  
Weitere Fragen zum Haushaltsplanentwurf werden nicht gestellt.  


